



La Presidenta exhorta a Morena a poner reglas claras rumbo a elecciones

● Los guindas no logran mayoría calificada en el Senado por primera vez en la Legislatura

E. OLIVARES, A. URRUTIA, A. BECERRIL Y G. SALDIERNA / P 13 Y 14

Sheinbaum pide a los morenistas reglas claras hacia el proceso electoral de 2027

Enviará “una sugerencia” al partido en su calidad de “modesta militante con licencia”, explicó la mandataria

**EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA**

En su calidad de una “modesta militante con licencia”, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo enviará a la dirigencia de Morena “una sugerencia” en una carta a fin de que el partido defina reglas claras con miras al proceso electoral de 2027 y “que nadie se adelante a nada”.

Interrogada en la mañana por los supuestos actos anticipados de campaña de la senadora Andrea Chávez –por su promoción personal con unidades móviles médicas en Ciudad Juárez–, la mandataria exhortó a los morenistas que legítimamente aspiren a participar en la elección de 2027 a adherirse a la ética del movimiento de no llegar al

poder por llegar, sino trabajar por la transformación.

“Mi opinión personal, como una modesta militante con licencia, es que nuestro movimiento debe: uno, poner reglas para todas las elecciones que se vienen en adelante y que todo mundo se ajuste a estas reglas, y dos, la ética del militante y el gobernante de la 4T, que es algo que nos debe distinguir siempre, porque además a eso nos comprometimos. Y nosotros ni mentimos ni robamos ni traicionamos al pueblo”, enfatizó.

“Creo que tiene que haber reglas, no se debe adelantar nada. Por ejemplo, ya salió publicado el que no hay nepotismo en la Constitución para cargos de elección popular. La presidenta de Morena (Luisa Alcalde) planteó, porque en la Constitución salió a 2030, que en el caso de

Morena sería a 2027. Creo que eso ya debería aprobarse ¿no?

“No es ninguna orden, es una sugerencia de una militante bajo licencia de Morena, de ciertas reglas que tiene que poner Morena para que nadie se adelante a nada: eso yo creo que es importante”, acentuó la mandataria federal.

Informó que había pensando esta idea de enviar un documento a los cuadros directivos del partido, pero hasta ayer decidió hacerla pública.

“No se lo había platicado a nadie, pero vale la pena poner ciertas reglas dentro del Consejo Nacional de Morena para cualquiera que legítimamente quiera participar en una elección que se va a dar, pero hasta el (año) 27, ¿no? Hay que poner reglas, hay que recordar la ética de nuestro movimiento: para nosotros no es un asunto de llegar al poder por llegar al poder; para nosotros



lo más importante es la transformación del país que se viene construyendo. Entonces, todos debemos dar ejemplo”, subrayó.

Al preguntarle si aconsejaría alguna sanción partidaria tanto a la senadora Chávez como a cualquier otro actor que incurra en actos adelantados de campaña, la jefa del Ejecutivo aseguró que eso no le corresponde a ella, sino a la Comisión de Honestidad y Justicia del partido.

Diez horas más tarde, la dirigente de Morena señaló en redes sociales: “Acompañamos la propuesta realizada esta mañana por la presidenta @Claudiashein. En el CEN de @PartidoMorenaMx coincidimos en la importancia de establecer reglas y tiempos claros para que nadie se adelante a nada. En unas semanas haremos pública la convocatoria del próximo Consejo Nacional para garantizar la ética y los principios en el interior de nuestro partido-movimiento”.